

Antrag

Ganztagsplatz für Kinder aus geflüchteten Familien

Den Kindern aus geflüchteten Familien soll zur besseren Integration und der besseren Bedingungen zur Erlernung der deutschen Sprache ein Ganztagsplatz in einer Kita angeboten werden.

Der Magistrat wird gebeten, die Finanzierungsmöglichkeiten in Abhängigkeit der Zuständigkeiten (Amt für Migration/KCA), die sich aus dem Aufenthaltsstatus der betroffenen Kinder ergeben, zu evaluieren.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Ermittlung der Kosten ist Teil des Antrags

Begründung:

Den Kindern soll eine einfachere Integration ermöglicht werden. Zudem bietet eine längere Verweildauer der Kinder in der Kita auch eine bessere Möglichkeit des Spracherwerbs. Es ist eine gute Investition in die Zukunft dieser Kinder und bestenfalls für unsere Gesellschaft